
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 047/2024 
 
 

 
A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de realizar a 
complementação da pavimentação em pedra tosca (calçamento) da Vila São 
José. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 24 

de setembro de 2024. 
 

 
Socorro Osterno Neves 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



  
 

 

 
 
 
 

Justificativa 
 

A presente propositura objetiva melhorar não somente as condições de 
infraestrutura na Vila São José, como também facilitar o acesso dos moradores 
à Localidade de Santa Fé e à BR 402, situadas em suas proximidades.  

 
Com o atendimento do presente pedido, se proporcionará àquela 

comunidade melhores condições de tráfego, bem como de saúde, uma vez que, 
ao se pavimentar a estrada, haverá diminuição da poeira durante o verão. 
 

Cabe salientar que o único trecho pavimentado na Vila São José se inicia 
nas proximidades da Casa de Farinha do Zé Tobias e se estende até a casa da 
Senhora Livramento.   

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 24 

de setembro de 2024. 
 

 
Socorro Osterno Neves 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 


